

ゆいぐみだより



2021年9月
尚徳福祉会 馬橋保育園

まだまだ暑い日が続いていますが、日差しの中で子ども達は元気に遊んでいます。
虫探しや水遊び、泡や色水を使った遊びも存分に楽しみ、発見や工夫を友だちと伝え合いながら遊ぶ姿に元気をもらっています。
また、室内でじっくり遊ぶ時間や休息の時間もしっかりと確保し、工作や机上遊び、ルールのあるゲームなどしながら、暑い季節も健康に過ごせるようにしています。

今月のねらい

- 残暑や気候の変化に応じて活動と休息のバランスを取り、健康に過ごそうとする。
- 友だちや保育者と一緒に、様々な運動遊びやルールのある集団ゲームを楽しむ。
- 季節の移り変わりを感じ、身近な自然や動植物に興味や感心を持つ。

今月の行事

- 2日(木)・16日(木) 英語で遊ぼう
- 15日(水) 身体計測
- 24日(金) 避難訓練
- 30日(木) おはなし会



作ること、だーいすき！！

最近ますます工作遊びが盛り上がりを見せているゆり組さん。新聞紙で剣や釣り竿を作ったり、トイレットペーパーとカラーセロファンで双眼鏡を作ったり、色々なものに変身させています♪日々、子どもたちの柔軟で楽しいアイデアに驚かされてばかりです！

子どもたちが様々な道具や材料と触れ合い、創作意欲が刺激されるよう、これからも工作コーナーを充実させていきたいです。



9月うまれの おともだち



お月見



秋は月がとてもきれいで、お月見をするのにいちばんよい季節です。

十五夜は秋の収穫に感謝するという意味もあり、イモやお団子、ススキなどをお供えます。お団子は満月の形、ススキは魔よけを意味しています。おうちでも、ぜひお月さまを見てみてください。



野菜スタンプに挑戦！！

夏に旬を迎える野菜を使って、野菜スタンプ制作をしました。子どもたちも興味津々で取り組んでくれました♪

「これはゆり組で育てているナスだね！」
「オクラってお星さまの形してるんだね♪」
自分で気付いたことや感じたことを友だちと共有し、楽しんでいました！！

出来上がった作品を見て「おいしそう！」と食べる真似をして喜ぶ子どもたちでした。この活動を通して、野菜により一層の興味や関心を持ってくれたら嬉しいです。